

AntofaEduca cierra su primer ciclo con destacados logros pedagógicos



Ante autoridades, directores, directivos, profesores y público general, el programa AntofaEduca y la delegación de expertos finlandeses de TAMK entregaron en la ciudad de Calama los resultados del primer ciclo piloto de este plan pedagógico, que abarcó a 21 establecimientos de la educación pública de las nueve comunas de la Región de Antofagasta. Esta iniciativa es impulsada por la Fundación Entrepreneur, financiada por el Gobierno Regional y cuenta con aportes complementarios de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Entrega de diplomas TAMK a profesores del Complejo Educacional de Toconao de San Pedro de Atacama.



Entrega de diplomas TAMK a profesores de la Escuela Presidente Balmaceda D-48 de Calama.



Profesores de la Escuela Valentín Letelier D-131 de Calama reciben sus diplomas TAMK (Universidad de Ciencias Aplicadas de Tampere, Finlandia).



Profesores del Complejo Educacional de Toconao de San Pedro de Atacama reciben sus diplomas TAMK (Universidad de Ciencias Aplicadas de Tampere).



Entrega de diplomas TAMK a profesores del Liceo Técnico Profesional Científico Humanista de María Elena.



Equipo ejecutivo AntofaEduca junto a los docentes y directivos con sus Diplomas TAMK.



El académico finlandés Juha Lahtinen, de TAMK.



Ernesto Treviño, Director de CENTRE UC.



José Martínez Ch., Director Ejecutivo de SLEP Licancabur.

AntofaEduca es una iniciativa financiada por el Gobierno Regional de Antofagasta